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ATA 008/2018 – Diretoria Executiva 
 

No primeiro dia do mês de outubro de dois mil e dezoito, às quinze horas e trinta 

minuto, na sede administrativa em Sombrio, reuniu-se a Direção do SINASEFE - 

Seção Sindical Santa Rosa do Sul, estando presentes Antonio Marcos Marangoni, 

Avelina Claudete Rodrigues Claudino, Cristiane Lied, Jadna Nazário e Luciana 

Cândido dos Santos, para tratar de pauta específica sobre a conjuntura pós 

publicação da portaria 2066/2018 e discussão de encaminhamentos desta Diretoria 

juntamente aos servidores e gestão institucional. A reunião inicia com cada membro 

da direção fazendo um relato sobre o que está acompanhando sobre o tema atual em 

pauta entre os servidores públicos federais do IFC, que é o caso da flexibilização da 

jornada de trabalho dos TAEs, com o advento da IN 02 do Ministério do Planejamento 

e a Portaria 2066/2018 da Reitoria do IFC. Eu, Marangoni, como estava presente na 

reunião do CONSUPER do último dia 27/09 que discutiu o assunto, fiz um relato mais 

prolongado das tensões e dos momentos mais emblemáticos, também das 

negociações que foram ocorrendo ao longo do dia com os conselheiros a fim de se 

aprovar o pleito dos servidores e comentando os votos de alguns conselheiros. 

Quanto aos encaminhamentos Luciana sugeriu que fosse aguardada a reunião da CIS 

que está acontecendo hoje e amanhã em Blumenau (01 e 02/10) e a própria reunião 

da comissão que discute a IN 05 do IFC, que está marcada para o próximo dia 04/10, 

informou também da dificuldade de participar, já que é suplente e a Nacieli, a titular 

está em férias. Retomei a palavra informando já ter encaminhado solicitação ao Bruno, 

diretor da DGP para participar como ouvinte e assim viabilizar também o 

deslocamento e a participação da Lucina. A Jadna indagou sobre os 

encaminhamentos para registro do ponto dos servidores que participaram dos atos de 

mobilização dia 27/09. Como coordenador geral, informo que pela manhã de hoje, dia 

01/10, houve uma reunião com o Deivi (diretor do Campus Santa Rosa do Sul, a 

Elizete (diretora do Campus de Sombrio) e a Mônica (CGP), na qual restou definido 

que deve ser encaminhado comunicação aos servidores informando que ficou 

acordado com as direções e CGP que, antes de fazer qualquer registro na folha vamos 



aguardar um posicionamento da DGP, que deve ocorrer após a reunião do dia 04/10. 

Ficou deliberado que o sindicato irá emitir declaração de participação e presença no 

ato e encaminhará diretamente ao servidor interessado e este poderá também anexar 

em sua folha ponto se tiver interesse. Como segundo ponto de pauta, foi trazido a 

sugestão de verificar com o Plano de Saúde São José a possibilidade de credenciar 

uma clínica para consultas médicas em Sombrio e novos profissionais de fisioterapia, 

assumindo a palavra novamente, relatei que este é um assunto recorrente nas nossas 

reuniões e já foi deliberado uma visita ao Plano de Saúde São José para tratar o 

assunto, inclusive já havia uma agenda marcada, mas coincidiu com os atos na 

Reitoria, por isso foi adiada a conversa.  Não havendo mais itens e pautas e nem 

informes dos presentes, eu Antonio Marcos Marangoni, lavrei a presente ata, que 

segue assinada por mim e por quem mais desejar dentre os presentes, para 

posteriormente dar-se à devida publicidade. 

 

Santa Rosa do Sul – SC, 01 de outubro de 2018. 

 
 

 


